



An alle Fachlehrer/innen für Ernährung und Gestaltung im BLLV

Neues Führungsteam der Landesfachgruppe

Fachgruppentreffen

Am ersten Adventwochenende kamen aus allen Regierungsbezirken Bayerns die Mitglieder der Landesfachgruppe für Ernährung und Gestaltung zusammen, um die Weichen für die Arbeit in der Fachgruppe neu zu stellen.

Zusammen mit Simone Fleischmann, wurde nicht nur die aktuellen Themen wie der Fachlehrermangel und die Petition der Fachlehrer besprochen, sondern auch die mittel- und langfristigen Arbeitsschwerpunkte festgelegt.

Weitere Informationen zu diesen Themen, sind auf der BLLV Homepage der Landesfachgruppe zu finden.

→ <https://www.bllv.de/bllv/organisation/fachgruppen/fachlehrer-ernaehrung-und-gestaltung/>

Wechsel an der Spitze

Im zweiten Teil der Sitzung wurde nach über zwölf Jahren die Fachgruppenleiterin **Gertrud Nigg-Klee** und ihre Stellvertretung **Stefanie Staudacher** als Vorsitzende verabschiedet. Simone Fleischmann und die Fachgruppe dankten beiden für ihre Arbeit und ihren Einsatz für die Fachlehrer/innen im BLLV und freuten sich, dass sich beide bereit erklärt haben, in einer anderen Funktion der Fachgruppe erhalten zu bleiben.

Zur neuen Leiterin der Landesfachgruppe für Ernährung und Gestaltung wurde von den Bezirksreferentinnen der Landesfachgruppe **Brigitte Eisenhut** das Vertrauen ausgesprochen. Ergänzt wird die Vorstandschaft von **Bettina Ondrusek**, welche die stellvertretende Leitung übernimmt.

Die neuen Vorsitzenden der Landesfachgruppe für Ernährung und Gestaltung freuen sich auf ihre neue Aufgabe und hoffen zusammen mit der Landesfachgruppe mit, die Anliegen und Probleme der Fachlehrer im BLLV vorantreiben zu können.

Brigitte Eisenhut
Landesfachgruppenleiterin E/G